

お元気ですか

つかじさちの

メール便

第669号



日本共産党高知県議会活動報告コーナー
2013年7月13日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)



子どもの権利を敵視 自民党「全文改正」案

子どもの権利条約
日本国憲法も外す
12月定例県議会に、自民党
が「高知県子ども条例」の全
部改訂案を提出。

吉良郡長議員が代表質問に
立ち、その問題点を明らかに
し、廃案を求めて奮闘しまし
た。

提案理由で自民党は、子ど
もの権利を認めた上で、行政
の責務や大人の「規範意識」
を高めることも求めたものと
述べたが、今回の改訂に

あたり、権利の主体である子
どもたちに意見を聴くことも
なく、強行に「改正」案を可
決した事に、その本質が現わ
れています。

条例案は、現行条例の理念
となつていふ「子どもの権利
条約」と「憲法」と意図的に
前文から外し、国際的に認知
されている「子どもの権利」
を認めないものに改悪。具体
的な権利を明示した第2章か
ら4章までの「権利の核」部
分も、こうぞり削除し、骨抜き

子どもたちがすやかに育つ国づくりをめざし

～今年も力を合わせて頑張ります～

仕事始めの4日朝
市役所前で、汝川ゆ
り、参院高知選挙区
予定候補生頭に、県
議、市議をろうって
恒例の年頭のごあい
さつに立ちました。
安佐内閣は、早く
も原発再稼働、増設を
打ち出し、「海外で戦争
する国づくり」へ動き出
ています。くらし、平和を守り
子どもたちが健やかに育つ国づくりへ
今年も共同の輪を広げ頑張ってください。

なるがも日記

No. 667

新春のおよろこびを
申しあげます
昨年もお愛読いただき、あり
かとうございまして。
「楽一みにちゅうき、休み
なよ」と嬉しくも敵い、お言葉も
いただき、今年も頑張ってください。
続けたいと思っております。
どうぞよろしく願います。
お正月、年越は義父の家で、
一日の夜は、埴川の姉の家に戻家
の父や姉も集まり、ワイワイ賑
やかに飲みました。長女とバ
ーゲンセールに行き、〇千円
のコートとゲット。寒さに
負けず、年頭からグッ
と頑張ります。

にしていきます。
県民「子どもの声聴かず」
現行条例は、行政主導でなく
県民や子どもたちが主になつて
足かけ4年もかけて制定した画
期的な条例。
にもかかわらず、県民の意見
を一切聴かず、「改正」と偽
て提案する手法も含め、提出令
次の「規範意識」を敵しく問わ
れると指摘
まーた。

1月14日 成人の日
新成人のみなさん おめでとう
ご家族のみなさん どうぞ
おめでとう